

令和4年8月3日

ご家族様・関係者様各位

特別養護老人ホームサンホーム鶴間
居宅介護支援センターサンホーム鶴間
施設長 天野 宏一

新型コロナウイルス陽性者の報告について（1）

日頃より格別のご高配賜り、厚く御礼申し上げます。

ご報告が遅くなりましたが、施設内の新型コロナ感染状況のご報告をいたします。

8月1日営繕担当の非常勤職員1名の陽性が確認されました。7月30日午前中は外仕事で勤務、帰宅後症状が出たため（31日休み）。1日に受診し陽性と診断され自宅療養となっております。保健所に報告し対応を相談いたしました。施設内職員や利用者との接点がほとんどないため濃厚接触者は「なし」と判断されました。

8月2日非常勤職員1名の新型コロナ陽性が確認されました。7月30日はN95マスクを着用しての勤務。その後休日となり8月1日夕方に症状がみられ8月2日に受診し、抗原検査の結果陽性と診断されました。勤務中の食事は黙食・孤食でした。保健所にご連絡し相談をしましたが、濃厚接触者は「なし」と判断されました。

現在、他の職員や入所者で症状が確認されておりませんが、引き続き健康観察を行います。今後もより一層の感染対策と感染予防に努めてまいります。

ご迷惑をおかけしますが、引き続きご家族の御面会はWEB面会とさせていただきます。

また短期入所については、通常の営業をさせていただきます。

大変ご心配をお掛けしておりますが、今後ともご協力とご支援をお願いいたします。